



**BERNHARD  
SEIDENATH**   
Für das Dachauer Land  
im Landtag

# Pressemitteilung

Sonntag, 26. Januar 2012

## **Bürgermeister Fuchs und Seidenath schreiben an Bahnchef Josel**

Die Gespräche während des „Schwarzen Freitags“, des Stammtischs des CSU-Kreisverbands Dachau, der Anfang Februar in Petershausen stattgefunden hat, hatten sich unter anderem um den Bahnhof Petershausen gedreht. Dabei wurde insbesondere die Klage geführt, dass es in Petershausen - anders als in Dachau - beim Betreten des Bahngeländes noch keinen Hinweis darauf gibt, auf welchen Gleisen die jeweils nächsten Züge abfahren. Petershausens Bürgermeister Günter Fuchs und ich hatten an diesem Abend versprochen, uns diesbezüglich an den Chef der Deutschen Bahn in Bayern, Klaus-Dieter Josel, zu wenden. Dies haben wir in dieser Woche getan. Das entsprechende Schreiben ist angehängt.



BAYERISCHER LANDTAG  
ABGEORDNETER  
BERNHARD SEIDENATH

MdL Bernhard Seidenath · Am Pfanderling 30b · 85778 Haimhausen

Herrn Klaus-Dieter Josel  
Deutsche Bahn AG  
Richelstraße 3  
80634 München

Maximilianeum  
81627 München  
Telefon 089 / 4126-2453  
Telefax 089 / 4126-1453  
E-Mail: [info@bernhard-seidenath.de](mailto:info@bernhard-seidenath.de)  
Internet: [www.bernhard-seidenath.de](http://www.bernhard-seidenath.de)

CSU-Bürgerbüro:  
Apothekergasse 1  
85221 Dachau  
Telefon 08131 / 735520  
08131 / 668229  
Telefax 08131 / 668228

Privat:  
Am Pfanderling 30b  
85778 Haimhausen  
Telefon 08133 / 994321

Dachau, 22. Februar 2012

**Bitte um Zuganzeigen am Bahnhof Petershausen**

Sehr geehrter Herr Josel,

bei einer Bürgerversammlung in Petershausen wurde kürzlich aus vielerlei Munde ein Wunsch an uns herangetragen, den wir mit diesem Schreiben an Sie weitergeben und mit Nachdruck unterstützen möchten: Die Reisenden am Bahnhof Petershausen wissen häufig nicht, von welchem Bahnsteig aus ihr Zug abfährt. Oftmals muss der zunächst aufgesuchte Bahnsteig wieder gewechselt werden, da bei den bahnsteigbezogenen Zuganzeigen festgestellt wird, dass der falsche Bahnsteig gewählt wurde. Unser Wunsch ist es deshalb, den Bahnhof Petershausen bereits im Eingangsbereich mit Zuganzeigen nachzurüsten, die den Reisenden schon vor dem Betreten des Gleisbereichs die nächsten Reisemöglichkeiten ab Petershausen und den jeweiligen Bahnsteig anzeigen. Mit vergleichbaren Anzeigen ist zum Beispiel der Bahnhof Dachau ausgerüstet. Um allen Reisenden diese Informationsmöglichkeit zu bieten, bedarf es insgesamt dreier solcher Anlagen: am südlichen Bahnhofszugang von beiden Seiten, also von Osten (von der Seite des Bahnhofsgebäudes) und von Westen her, sowie am nördlichen Zugang von Westen, also vom Park-and-Ride-Parkplatz her.

Damit könnte die Deutsche Bahn den Service am Bahnhof Petershausen, der sich zu einem stark frequentierten Pendler-Bahnhof entwickelt hat, deutlich verbessern.

Wir bitten Sie herzlich, dieses Anliegen wohlwollend zu prüfen, stehen Ihnen für Fragen sehr gerne zur Verfügung und verbleiben

Bernhard Seidenath, MdL

Günter Fuchs  
1. Bürgermeister der  
Gemeinde Petershausen